



# 浮羽工業高等学校定時制通信

## 【第7号】

令和7年3月19日

### 1 1年を振り返って

令和7年度も3月19日(水)の修了式で終わります。皆さんにとって令和6年度はどのような1年でしたか。

1学期は生徒会歓迎行事としてグリーンランドに行きました。部活動の高体連の大会に卓球部は県大会に駒を進めました。

2学期は食材収穫体験や親子食育マラソン大会など行事が目白押しでした。

3学期は1月に3年生が札幌を訪れ、初めてのスノーボード体験と札幌時計台をスタートにした自主研修をしました。北海道の海の幸、山の幸に舌鼓を打ちながら、無事研修を終えることができました。生徒の満足そうな顔がありました。2月の予餞会では、卒業生を快く送ることができました。3月の卒業式授与式では、3年生・4年生合計11名を送り出すことができました。

仲間とともに勉強し、学校行事に積極的に参加し、アルバイトや家の手伝いなどを行う中で多くのことを学び、視野を広げることができたのではないのでしょうか。一人ひとりが成長した1年だったと思います。

4月からはそれぞれ進級し、4月8日(火)には新入生が入学してきます。先輩として模範を示すことができるよう春休みに新たな目標と具体的な計画を立て、円滑なスタートができるよう準備しましょう。1年間、本当にお疲れ様でした。

### 2 予餞会を行いました！

2月21日(金)に予餞会を行いました。全生徒でスポガ久留米において恒例のボーリングを行いました。今年は14:00に現地集合で、まず開会式を行いその後、班に分かれてボーリングを行いました。初挑戦の人もいて、なかなかうまくいきませんでした。大いに盛り上がりました。2ゲーム行った後、上位4位まで商品が出るゲームを行い、大いに盛り上がりました。ゲームは女子の活躍が印象に残っています。閉会式では、卒業する生徒の挨拶があり、卒業生を見送る良い会になりました。



### 3 卒業式を挙行了しました！！！！



3月1日(土)13時から多目的ホールで、第69回浮羽工業高等学校定時制課程卒業証書授与式が挙行され、染矢校長から卒業生一人ひとりに卒業証書が手渡されました。

校長式辞では、ダーウィンの進化論から「変化するものが生き残った。社会について考え、適応する力が必要である」と、はなむけの言葉を贈られました。また、送辞では2年生の岩下梨乃さんが卒業生への感謝の言葉を述べ、答辞では卒業生11名を代表して田中秀幸さんが、高校4年間を通して仲間と共に共感できたこと、関わってくれた多くの人への感謝の気持ちを述べてくれました。厳粛かつ心温まる素晴らしい式になりました。

### 4 今後の主な行事（令和7年4月分）

4月の主な行事は以下の通りです。

4月 7日 (月)	着任式・新任式・1学期始業式
4月 8日 (火)	令和7年度入学式
4月 9日 (水)	新入生オリエンテーション①, 個人写真撮影(1・2年)
4月10日 (木)	新入生オリエンテーション②, 個人写真撮影(3・4年) 各種委員会・部活動結成・交通安全指導(バス・自転車)
4月11日 (金)	新入生オリエンテーション③, 各種委員会 身体測定・交通安全指導(原付・自動車)
4月14日 (月)	新入生オリエンテーション④(1年), HR(2~4年) 家庭訪問(~5/2)
4月15日 (火)	新入生オリエンテーション⑤(1年), HR(2~4年)
4月16日 (水)	新入生オリエンテーション⑥(1年), 授業開始(2~4年)
4月17日 (木)	新入生オリエンテーション⑦(1年) 大掃除・学校安全点検・いじめアンケート
4月18日 (金)	授業開始(1年), 高卒認定試験に関する説明会
4月22日 (火)	内科検診(2限)
4月23日 (水)	心臓検診(1年生)
4月25日 (金)	生徒会歓迎行事: グリーンランド